

## LA ARMADA DE MÉXICO PRESTA AUXILIO A UN YATE EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA

**México, D.F., 15 de marzo del 2009.-** Ayer fue rescatado un yate deportivo llamado “Pleasure”, con tres tripulantes a bordo, al Norte de Ensenada, Baja California, por una patrulla interceptora de la Armada de México.

Tras recibir el reporte de un yate de pesca deportivo, que se encontraba sin propulsión a 30 millas náuticas (aproximadamente 54 kilómetros) al Norte de Ensenada, zarparon ayer por la noche dos embarcaciones de la Armada de México, una para salvaguardar la vida humana en la mar y la otra como apoyo en caso de ser necesario.

Cuando el yate de colores blanco y azul fue hallado con sus tres tripulantes de nacionalidad mexicana y con domicilio en Los Ángeles, California, Estados Unidos, de nombres Salvador García Parra, Pedro Plascencia Ruvalcaba y Jesús Ordaz Duarte de 53, 61 y 41 años de edad respectivamente, se verificó el estado de salud de éstos últimos y se pasó una inspección rutinaria a la embarcación, para descartar actividades ilícitas.

Posteriormente se le proporcionó apoyo de remolque con rumbo al interior de Puerto Salinas, arribando a las instalaciones de la Segunda Región Naval, que se ubican en Ensenada, sin

novedad esta madrugada, acción con la que concluyó el apoyo.



**Gobierno Federal.**

**01800MARINA1 (018006274621)**